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亀田向陽自治会だより 
  2008・10・3 発行 Vol.8 亀田向陽自治会    

ＵＲＬ：http://www1.ocn.ne.jp/~k.kouyou/ （ｱｸｾｽ数 10 月 1 日現在 6,311 ヒット）  
自治会の総世帯数 397 戸（うち戸建住宅 172 戸、集合住宅 225 室）  

 
 
 
 
 
 
 
                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
   

自治会館建設案が承認されました。 
平成 20 年 9 月 20 日午後 6 時 30 分より亀田向陽自治会の臨時総会がふれ愛プラザ 2 階会議室において

開催されました。 
主要議題は自治会館建設案の承認でした。土地の売買、建設の目的やその使用方法、資金計画とスケジ

ュールについて説明と質疑が行われた後に賛否の決議を行いました。今回は総会案内に議決権行使書を添

付し、欠席の方に建設計画案について賛否を表明していただくようにしました。総会出席の方と議決権行

使書で賛否を表明した方の各々の票数は以下の通りでした。 
 議決権行使 

賛成 

議決権行使

反対 

総会出席 

 賛成 

総会出席 

 反対 

合計数 

戸建世帯 43 1 33 1 78 
集合世帯 27 1   28 
      
賛成票 70  33  103 
反対票  2  1 3 

このほかに議長一任票は 291 票でした。したがって最終的な賛成票は 103+291=394 票、反対票は 3 票

となりました。(総戸数 397) ここに建設計画案は承認可決されました。 
 
≪総会での質問≫ 
総会での質問と回答の一部を紹介します。 
：この計画案はそのまま実行されるのか？ 
バリアフリーを取り入れないのか？ 

⇒建設委員会などを設けて詳細は会員の意見を 
広く取り入れる方策を考える。 

 基本案から大きく逸脱することはないが、 
資金計画案との兼ね合いで考えていきたい。 

 
：資金計画での土地の売却が進まなかった場合はどうするのか？ 
⇒土地の購入を優先させるので、売却資金が入らない場合は一時的に銀行借り入れをおこして土地を購

入する。売却については不動産情勢を考慮して資金計画より坪単価が多少安くなっても早く売却する

ようにしたい。自治会館の建設は土地の売却が完了し、収入の目処が計画通りに進むまでは延期する。 
 
≪総会での報告事項≫ 
① 地縁団体の認可申請を延期した理由について（斎藤会長より報告） 

この春、1 年間の活動報告書と一緒に自治会規約を添えて行政に認可申請しました。 
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その際、自治会規約について行政指導があったため規約改正の準備期間が必要になりました。  
したがって来春の総会にて規約の改正を行った後に申請することにしました。 

① 防犯灯設置の収支報告（本間会計より報告） 
線路脇に 9 灯（柱とも）、10 組地内に 3 灯増設し約 230 万円（うち電線地下埋設費用が 100 万円）、将

来の防犯カメラ設置に備えて信号線用管のみの埋設費用に 39 万円でした。 
② ふれ愛夏祭りの収支報告（本間会計より報告） 

支出：協賛金￥50,000、買い物券の行使分￥57,700  計 107,700 円 
収入：屋台での古本、ＣＤ、ビデオ販売収入￥7,700    
   ブックオフへの売却金収入￥ 14,370     計 22,070 円 

③ ふれ愛プラザのミーテイングルームの借用について（清水総務より報告） 
ふれ愛プラザのご好意によりプラザ 2 階の小会議室を無料で貸していただけることになりました。ただ

し自治会館が建設されるまでという条件です。8 脚のイスとテーブルが設置されています。自治会の書

類や備品などもロッカーを購入して置かせてもらっています。この会議室は書面の提出なしで、いつで

も使用できます。組内の会議などに使用したい時は役員にお電話ください。 
④ 新役員の選任について 
自治会役員の仕事の負担を和らげる目的で、総会での呼びかけや自治会たよりを通じて役員を募集してお

りました。この春、9 組の岡田さんに打診したところ、こころよく引き受けていただきました。7 月 26 日

開催の組長会議で新役員として岡田さんには総務部長、総務部長だった清水さんには副会長に就任していた

だくよう決議しました。これらの報告をして議場に諮りましたが別段の異議なく承認されました。 
⑤ その他 

6 組の三澤さんから提案がありました。亀田中学と PTA からの要望として亀田向陽自治会内に中学生

の育成会（あるいは補導会）的な組織を立ち上げてほしいと言われている。当自治会には小学生対象の

子供会はあるが、中学生（現在 13 名）にはそれに該当する団体がない。三澤さん自ら発起人となって

立ち上げたいので住民のみなさんと自治会に協力と資金的な援助をしてほしいというものでした。議場

全員の拍手をもって承諾されました。 
これをもってすべての議案審議、報告事項が終了し、議長は 7 時 26 分に閉会を宣言しました。 
 

線路脇に防犯灯を設置 

臨時総会の報告にも記しましたが、7 月末ころにようやく防犯灯の設置が完了しました。最近、小学児童

へのいたずらや悲惨な事件のニュースを耳にするにつけても、安全な街作りの一助になればと思います。ただ

ハードを設置するだけで安心せず、近所の子供の名前と顔を覚えて、声掛けするなどソフトの面での街作りも

必要だと思います。自治会でそんなソフト面での手助けが何かできないものかと考えています。 
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 せっかくの屋台売り出しも雨にたたられて 

ふれ愛夏祭りで企画した古本・ＣＤチャリテｲ―に多くの住民の方から協力していただきました。おかげ

さまで販売するには十分な古本とＣＤが集まりました。屋台のテーブルに種類別に本とＣＤを並べてお客が

立寄ってくれるのを待ちました。そこそこ、売上げを伸ばしたのですが、ショップのオープン 2 時間後に

突然の大雨にみまわれ、きゅうきょ店仕舞い。それでも残った本をブックオフに持ち込んで、皆さんから協

力していただいた品々はしっかり自治会の資金になりました。ほんとうにありがとうございました。 

緊 急  みんな集まれ秋のクリーン作戦 

 江南区一斉清掃が昨年同様行われます。昨年は区全体で4,310人の方が5.6トンのゴミを集めたそうです。

昨年実行したクリーン作戦では多くの方から参加していただき、隣近所の方と顔合わせする絶好の機会にな

りました。まだ転入して間もない方、この機会をお見逃しなく。 
亀田向陽自治会は下記の要領で行いますので、皆様のご協力をお願いいたします。 

 期日および時間： 平成 20 年 10 月 19 日（日）午前 8：00～10：30 
集 合 場 所： 亀田公園内、野外ステージ前 

  要  領 ： 軍手と鎌を持参ください。要領については集合時にご説明します。 
＊ この案内は自治会掲示板にも掲示いたします。 

  
＊10 月 13 日（火）にクリーン作戦に先立ち、役員がエンジン草刈機で草刈りと樹木の剪定を行いま

す。19 日だけでは時間が足りないことと子供たちが参加するので危険を回避するのがその理由です。 
13 日に役員と一緒にお手伝いいただける方がいましたら、同日午前 8 時に野外ステージ前にお集まり

ください。  

＊春・秋のクリーン作戦を行っていますが、３丁目の植栽帯は草ぼうぼうとなり、樹木の弱り・枯れなど

も目立っています。 そこで植栽帯里親ボランティアを募集し、ボランティアを中心に隣近所に声掛けを

して自宅近くの植栽枡や歩道の管理（草取りや水遣り）をしていただけたらと考えています。（すでに手入

れのされている植栽帯も有りますし、個人で草取りをされている方もおられます。）  
里親ボランテｲアについては皆様のご意見をいただきながら実行したいと思っております。 
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 向陽高校からふたつのお願い 

≪その 1：高校の授業を参観しませんか？≫ 
 亀田向陽高校では公開授業を計画しました。10 月 20 日（月）から 24 日（金）の 5 日間、自治会の皆様

のどなたでも自由にどの授業でも参観できます。英語をはじめ一般教科はもちろんですが、家庭総合、基礎

介護、情報処理、フードデザインなどユニークな授業もあります。いまどきの高校生がどんな授業を受けて

いるのか興味がわきませんか？公開授業の要綱は今回の回覧板にありますので、是非ご参加ください。 
≪その 2：地域の声を聞く会を開催します≫ 
 昨年度はみなさんから向陽高校にたいする意見、要望をとりまとめました。それはそのままコピーして「声

を聞く会」に持参し、役員が代表して向陽高校に提出しました。 
今回も同様に記入用紙を回覧いたしますので忌憚のない意見や要望、問題提起を記入していただきたいと思

います。 
 「地域の声を聞く会」と「懇親会」の案内も回覧板に入れてあります。参加される方は各用紙にご記入の

上、直接高校にＦａｘをお願いいたします。 
メールの場合は 

向陽高校 萩野教頭： sub@niigatakoyo-h.nein.ed.jp 
   もしくは亀田向陽自治会 斎藤会長： ray@tuba.ocn.ne.jp  へお願いします。 
 

ＫＯＨＹＯＨ mini 情報 

＊ 7 月 16 日深夜 2 時、自治会内の住宅に帽子をかぶりペンライトをもった不審者が侵入する事件が発生

しました。家人が大声をあげたので何もせずに逃亡しました。自治会では組長にことの次第を連絡し、注意を

喚起しました。事件は新聞のニュースや他人事のように思っていましたが、こんなに身近に起きるとは思って

もいませんでした。 
 
 ＊ 8 月の亀田公園には早朝（5 時～）から愛犬家たちが集まっています。犬を散歩させることが目的であ

ることはまちがいありませんが、このグループの人たちは公園に落ちている花火のゴミや犬のウンチなどを拾

うボランテイア活動もしています。身近にある緑の環境は公園管理事務所だけで守られていないことを知りま

した。私たちも家の近くにある植栽の緑をきれいに守るよう努めたいものです。 

 
 

mailto:sub@niigatakoyo-h.nein.ed.jp
mailto:ray@tuba.ocn.ne.jp
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＊ 7 月 27 日、７組でカレーパーテイー 

「全体で 41 人参加していただきました。  

やるまでは大変でしたが、皆さんに手伝って 

いただき大変有意義な親睦会になりました。 

やって良かったと思います。  

今年は参加家族分の景品を用意し､くじで 

抽選し、当たった人にプレゼントを渡し､

家族の近況報告を順番にしてもらいました。  

皆さんの近況が聞けて良かったです。  

自治会からの予算内でなんとか出来ました。  

自治会の皆さんに感謝します。」  

                                7 組 組長 緑川     

＊ 9 月 28 日、1 組でとん汁とヤキソバ懇親会が開催されました。 

  

「昨年と同様のとん汁会に今年はヤキソバを加え 

ました。昨年の世帯数から 6世帯増えて 18 世帯 

になり、その内 15 世帯の家族の方が参加してく 

れました。0 歳児を 5人､幼稚園児を 4人､小学生 

を 7人持つという若いママさん、パパさんたち 

の集まりになり、育児を始めいろいろな情報交換 

ができてよかったと思います。」    

1 組 組長 大野 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 宵っ張りで早起きができず、仕事で帰宅は暗くなってからになるので、普段の犬の散歩係りは家内が担

当しています。週末は私が担当しますが、２匹の犬たちも心得たもので仕事着を着ない私を見ると散歩を

催促します。散歩は自治会住宅内を回るようにしています。ゴミステーションの掲示板の内容、建築中の

住宅やアパートの進み具合、子供を連れて散歩するお父さんの様子、植栽や庭の花の咲き具合などを観察

しながら散歩します。幹線脇の歩道は広く、住宅地区の道路も隘路になっているため自動車の通行が少な

く、犬の散歩にはこの地区は最高の環境になっています。1 時間近くの散歩で私も犬たちも多いに満足し

て家路につくことができます。 
 
2007 年 4 月に自治会たより Vol.1 を発行してから 18 ヶ月が経過しました。これまでに Vol.7 まで発行

しましたので平均すると３ヶ月に 1 回発行していることになります。紙面によるお知らせは年に 3～4 回

くらいがちょうど良い間隔のようです。自治会ホームページはもっとタイムリーにニュースを流していま

す。これに自治会掲示板による広報があいまって、自治会の連絡や情報開示は他の自治会よりうまくいっ

ている方ではないかと自負しています。さらに自治会館が建設されれば自治会活動に参加できる方も増え

るのではないかと期待しています。それにしてもまだまだ働き盛りの住民が多い自治会ですから、お互い

負担にならない程度にゆっくり事を進めていきたいと思っています。 
 

文責と写真 
向陽自治会 会 長 斎藤 茂 ray@tuba.ocn.ne.jp 電話 382-8444 

 副会長 

総務部長 

清水賢二 

岡田雄二 

k3.shimizu@image.ocn.ne.jp 
y-290649@rapid.ocn.ne.jp 

電話 381-2244 

電話 378-8239 
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